

轍～わだち～

令和4年6月増刊号
(R4年6月16日発行)

ご家族の皆さまやご利用者の皆さまの「これから」を共に歩いていけるデイサービスを目指します。今まで皆さまが歩んできた道「わだち」を見つけながら、生活の支援をさせて頂きます。

あるある探検隊がやってきた?!



レギュラーの2人に『大樹町』と名前を呼ばれて大興奮!!!とても楽しい時間でした!



あるある探検隊でお馴染みのレギュラー(芸人)がオンラインお笑い介護レクを実施! デイサービスでも参加しました。



『大正、昭和、平成クイズ』は全問正解!! 美空ひばりの川の流れるようにが発売されたのは、... 平成ですよ~ カルピスの発売が開始されたのは大正ですよ~



オンラインで全国1300施設、約2万人とつながりました。みなさん初めての体験だったのではないのでしょうか。

～お花見～

町立病院岩淵院長宅の桜の木が強風で折れてしまい、ぜひ飾ってほしいとのお言葉に甘え室内にお迎えしました。飾ると空間がパァッと明るくなりました。

桜の花言葉は「精神美」。見ると精神が落ち着いて心が穏やかになりますね。

癒されるね~



♪今月の口パクカラオケ♪

今回は
ピンクレディー &
キャンディーズ
メドレー♪

この曲知らない！
と話す平成生まれ。
この曲懐かしい～
と話す昭和生まれ。

衣装も
毎回変え
ています
よ～

・年下の男の子 ・春一番
・やさしい悪魔
・ペッパー警部
・カルメン'77
を踊りました！

みんな
私の勇姿を見
て！！

ワイワイする
のはいいね～

ありがたや～
毎日楽しみ
にしてるよ

ノーカーデー実施！！

6月3日はノーカーデーでした。
ノーカーデー(No Car Day)とは地球の二酸化炭素を軽減しよう、大気汚染を緩和しようと自動車の使用を自粛する活動です。今回は職場に歩いていくのが楽しみになるように山口シェフ(係長)が職員にランチを振舞ってくれました。メニューは一から手作りの中華丼！これがまたうまいっっ！！！
次回のノーカーデーも楽しみ…

みんな
待ってろ
よー

あ、あ、味が
ちょっと…

うっそ～
デリシャ
ス！

